

Resaltan figura del Che en acto por el Día del Economista y del Contador



La Habana, 27 nov (RHC) Ante trabajadores de diversas sucursales y organismos, Irma Margarita Martínez, ministra presidenta del Banco Central de Cuba, afirmó que el Che reunía virtudes como la honradez y la sinceridad absoluta.

El relevante desempeño del legendario guerrillero argentino-cubano Ernesto Guevara (Che) en la actividad económica durante los primeros años de la Revolución cubana, fue resaltado en esta capital, en el acto central por el Día del Economista y del Contador, informa la ACN.

Ante trabajadores de diversas sucursales y organismos, Irma Margarita Martínez, ministra presidenta del Banco Central de Cuba, afirmó que el Che reunía virtudes como la honradez suprema y la sinceridad absoluta.

Martínez citó al presidente Miguel Díaz-Canel, quien en la clausura del VIII Congreso de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC) señaló como factores que aquejan a la

economía cubana el endeudamiento, las cuentas por cobrar, los bajos niveles de ahorro y el predominio de una mentalidad importadora.

La batalla consiste entonces en generar una actitud más proactiva, inteligente y concreta de los dirigentes convocados a impulsar, no a trabar ni a demorar soluciones seguras y específicas, aseveró la ministra-presidenta.

Oscar Luis Hung, presidente de la ANEC, enalteció también el rol desempeñado por el Che en la actividad económica durante los primeros años de la Revolución, cuando fue presidente del Banco Nacional.

Subrayó que el octavo Congreso de la organización, celebrado a mediados de junio pasado, marcó la hoja de ruta a seguir, por lo cual se trabaja en el seguimiento y evaluación de sus acuerdos y su impacto en la aplicación e implementación de los Lineamientos Económicos y Sociales del Partido y la Revolución.

Alina Montesino, vicesfiscal general, entregó en el acto nacional un reconocimiento de la Fiscalía General de la República de Cuba a la ANEC, por su aniversario 40.

En la ceremonia la ANEC anunció los nominados de este año para optar por el Premio económico de excelencia Raúl León Torras, el lauro de Historia Económica Regino Boti, y el de Contabilidad Abel Santamaría Cuadrado, que entregan por los resultados científicos en las diferentes esferas del sector.

Estuvieron además en el acto, Alejandro Gil, ministro de Economía y Planificación; Ramón Labañino, vicepresidente de la ANEC y Héroe de la República de Cuba, y Aleida Guevara, hija del Che.

Los cubanos celebran el 26 de noviembre el Día del Economista y del Contador, pues en igual fecha de 1959 fue nombrado el Che como presidente del Banco Nacional de Cuba.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/208410-resaltan-figura-del-che-en-acto-por-el-dia-del-economista-y-del-contador>



Radio Habana Cuba